
地域協働学校運営協議会（第６回） 令和５年度１０月 報告 

日時 令和５年 10 月 17 日(火)pm5:00～6:00 

場所 花園小学校 4 階 にじのひろま 

（１） 校長挨拶 

朝会講話 吉川さん川元さんに続き、遠藤さんには、どうやって友達と仲良くなるか、喧嘩した時の話をしていただいた。 

地域連携の活動 10 月 12 日伊勢丹との授業。12 月 23 日髙島屋で花園合唱団がクリスマスコンサートを行う。 

通学区域検討会議 前回学区外の方から「花園小のスクールパークは危ないんじゃないか。だから中々学区外から来れない

んじゃないか」という意見があったため教育委員会からヒアリングがあった。学校としては、この学校ができた当初から意

見がある中で、ただ学校の子供たちや保護者から不安な声はない。学校の特色としてある。安全面については、安全管理員

さんも立っているだけでなく、子どもが外で活動や遊ぶときには教員も看護当番という形で見ている。何より地域の方々の

目がしっかり行き届いていて何かあった時にはすぐ警察の方に地域からも連絡をしてもらっている。何より建てる前の学校

より広い校庭になって子供たちが活動できたりメリットがある。実際、門ができた場合どんな風に誰が門を開閉するのか色

んな課題がある。花園小の中ですごく危ないから何とかしてくれというなら考えた方がいいかなと思う。 

（２）１１月の行事予定と学校公開について 

9 日就学時健康診断。１７日１８日展覧会。アリーナで大きくやったり縦割り班ごとに見て回ったり、色々と企画をして

いる。学校公開はイベントもあるのでぜひ見に来ていただきたいと思う。 

（３）内藤とうがらしの学習について 

吉川さん、成田さんに苗をたくさん頂き今年も内藤とうがらしを育てた。実を採って育て方を研究し、夏休みはお家の方

に協力していただいて内藤とうがらし料理コンテストをやった。小田急電鉄とのコラボで新宿駅にパネルを６枚飾っていた

だく。学校の周りと内藤とうがらしがどんなふうに関わっているか子供たちが調べてきて、プロジェクトリーダーの成田さ

んが精力的に行っているので厚みのある総合ができるんだなと思っている。 

（４）持久走月間について・「弟子入り」の学習について 

持久走月間 12 月 1 日から 23 日まで月水金の中休みを中心に５分程度音楽を流して校庭を走る取り組み。自分の体力を踏

まえて自分に合ったペースで走ることを目指して子供たちに取り組ませていく。 

６年生弟子入り 地域のお店や会社企業に弟子入りをさせていただく。今年はコロナ以来、２月に子供たちが分かれて参加

させていただくので具体的な打合せ等よろしくお願い致します。 

（５）その他 ２年生の町探検について＋幼稚園及川副園長より園児募集のお願い 

２年生の町探検 地域を使った学習ということで 10 月 19 日花園の町を歩く。どんなお店やどんな人がいるかと見て歩くの

で、特にお店に入って何かというわけではない。この後あそこ行ってみたいというのが見つかったら、そこをピンポイント

で学習していく。 

幼稚園運動会 14 日無事に５年振りの外で全園児での運動会ができた。アンケート回答は、異年齢の育ち合いのところに触

れる声がとても多く概ねご好評頂いている。運動会の経験を子供たちにつなげていきたい。 

園児募集の配布が始まった 募集のポスターを色々なタイプでご用意した。掲示のご協力をお願いしたい。 

（６）委員の皆さんから 

八校会ソフトボール大会 9 月 18 日開催。見事男子は準優勝、女子は優勝。低学年の保護者とコミュニケーションが必要。 

幼稚園運動会 全学年集まるのは花園小の良い特色なので、みんなで楽しくできる学校だと通学区域検討会議で伝えたい。 

幼稚園の広報ビデオ とても素敵なので区の YouTube のサイトからご覧いただけるので是非見てください。 

はなぞのまつり ４年振り 10 月 7 日開催。大盛況で例年以上に人が集まっていたと思う。 

不審者対応 子供たちが安全に最短ルートで逃げられるようピーポ 110 ばんのいえを周知。学校へ逃げるのは安全。 

（７）閉会の言葉 

次回は１１月１３日（月）午後５時００分から 


